



Exigen PAN y PRI que se reduzca el precio de las gasolinas

NÉSTOR JIMÉNEZ

De manera paralela, las dirigencias del PAN y del PRI criticaron los resultados del gobierno federal y coincidieron en su exigencia de reducir el precio de las gasolinas.

Primero fue el dirigente nacional del *blanquiazul*, Jorge Romero, quien anunció que de manera permanente pedirán al gobierno reducir el impuesto especial sobre producción y servicios (IEPS) de la gasolina para que no cueste más de 20 pesos.

“Empezamos una campaña a lo largo de todos los próximos años para exigir a Morena y a la 4T que cumpla su palabra, o que reconozca Morena que qué fácil es criticar, pues si criticar es regalado”, dijo tras argumentar que el aumento del combustible lo convierte en un producto “super inflacionario” que genera el incremento de otros productos y servicios.

Y en referencia a los primeros 100 días de la actual administración federal, señaló que “para nosotros este es un gobierno que presume logros en seguridad y que nosotros lo único que decimos es que habría que preguntarle a la gente de Culiacán o a la gente de Tabasco si es que esa es su percepción”.

También garantizó que no será un dirigente que imponga a los coordinadores parlamentarios de

su partido. “Te puedo asegurar que no va a ser ni mi mejor cuate ni mi mejor cuata, no va a ser quien más le sonríe a un dirigente quien titule los cargos de coordinador o coordinadora”.

Agregó que serán nombrados para estos cargos quienes “tengan gobernabilidad hacia adentro de los grupos parlamentarios”.

Alito pide más disminuciones

Por separado, en un video difundido en redes sociales, el líder del *tricolor*, Alejandro Moreno Cárdenas, también pidió bajar los precios de la gasolina, del gas, del transporte público y el costo de las casetas. Llamó a Morena a “que use su mayoría (en el Congreso) para bajar el precio de los medicamentos, para pavimentar, iluminar y construir parques, para quitar los dobles remolques y para bajar el IVA”.

En la sede priísta, Alito Moreno encabezó una reunión con la estructura de su partido, sectores y organizaciones, así como con los coordinadores parlamentarios en las cámaras de Diputados y de Senadores, así como las dirigencias estatales.

“Estamos trabajando juntos y en equipo en la ruta para enfrentar los retos de 2025 y devolverle a México el rumbo que merece. Veracruz y Durango, con su historia de lucha y fortaleza, están al centro de esta estrategia.”